

PLAN ECONÓMICO MUNICIPAL

OCTAVIO GUERRA RONDÓN

PARA LA GESTIÓN MUNICIPAL BOLIVARIANA SOCIALISTA 2013-2017

DE ALMA BOLIVARIANA

AGOSTO 2013

Presentación

Porque esta vez mi deseo va más allá de lo terrenal, pasando a lo sobrenatural, confiando en Dios y sintiendo la pena del que esperó y no recibió, fortaleciendo el empuje socialista del pueblo Guariqueño Infantino, el cuál pensó que un Brazo del Comandante tocaría con fuerza, estas tierras de gente aguerrida y soñadora, aquí estoy para defender la patria, hablando de la maravilla legal que nos trae la Constitución Bolivariana de Venezuela(La Mejor de Latinoamérica), poder del pueblo, hoy les invito a participar en esta otra batalla, donde la espada de Ley está cubierta por la funda sabia del poder de Dios y la decisión de hombres de la Talla de nuestro inolvidable Comandante Hugo Rafael Chávez Frías, donde además establece el inicio de la Quinta República de Venezuela,. Hablo con Honor de 9 títulos, 33 capítulos y 350 artículos a nuestro favor y de este Programa de Gobierno para el Periodo 2013-2019, obedece a la conquista de dichos máximos objetivos:

Con Independencia en Libre Patria Socialista: Es oportuno dar votos de fe, a esta célebre Frase de nuestro Padre de la Patria: “A la sombra de la ignorancia trabaja el

crimen” y es por ello mi llamado, porque la conciencia mal llevada, tiene un límite ante los ojos de Dios, vender nuestra conciencia es un crimen a la patria y a tu comunidad, ante todo guerreros por amor a nuestra independencia, Bolivarianos todos, no seas preso por tu propia ignorancia, me arrastra la pasión del porvenir, de la igualdad en los derechos y del amor por el prójimo, porque así lo expresa el Dios grande del cielo, amarlo a Él, es amor al todo, tu sacrificio de hoy será tu premio del mañana, hoy reitero mi auxilio, podrás demostrar que si puedes aprender aún más y dejar escrito en la historia nuestra participación, como protagonista en la salvación de estos espacios llaneros, tierras y familia, si tenemos el poder porque no conocerle, es hora de ser verdaderos socialistas y cooperar con el entorno, basados en los valores y el amor propio, en la palabra de Dios y ese magnífico deseo de salvar la patria siendo libres.

Esto que presento, es un propuesta basada en las bondades que ofrece la Constitución Bolivariana de Venezuela, al Soberano que vive bajo la sombra del Altísimo Creador del Universo, es de transformación y Restauración de estas Áreas, de nuestra gente Perdida en la inconsciencia de un talento que pudo ser valioso, de contenido Social Demócrata, Participativo, Revolucionario, donde recapitularemos el vivo efectivo y pleno entrenamiento del poder Popular, insustituible ejercicio, fuego de Amor de Pueblo, la posibilidad para reivindicar la condición de reciprocidad y enlace de felicidad perenne: Socialismo Bolivariano Siglo XXI, estamos enmarcados como país, en líneas Preciosas, llenas de Amor y Esperanza, es el Proyecto Nacional Simón Bolívar, el Primer Plan Socialista de Desarrollo Socio-Económico de la Nación 2013-2019, y así a nuestro municipio Infante, la meta es fortalecerlo con sendos proyectos agro industriales, de

producción y servicios, sé que nuestros deseos, sueños y proyectos son santa Palabra ante los ojos de Dios, cuando en sus manos los colocamos, para que beneficie nuestra economía y aumente nuestro PIB. No manchemos nuestro municipio en esta nueva temporada, no nos llamemos a engaño, hurguemos en la esperanza de la constitución más bella de Latinoamérica y por amor a Dios Rescatemos el Municipio Infante, porque somos Guerreros, Pajes de Armas, ante los ojos de El por Infante, porque es Bolivariana la constitución venezolana de 1999, la primera y única en la historia nacional cuya redacción fue aprobada por el pueblo mediante el voto en el Referéndum del 15 de diciembre del mismo año, recibiendo el respaldo del 71,78% de los votos escrutados. No te permitas fallar. Los invito a lograr, vamos a luchar. (O.G.R. 08/2013).

Introducción:

Con la tendencia positivamente Horizontal en vías del progreso social y la estandarización del crecimiento socio económico de esta zona, es justo insertar la industrialización por la exigencia de poseer un municipio de positiva actualidad económica, por la Riqueza natural del Estado Guárico, procurando que no choque la verdad de las obras humanas, con el potencial de nuestra bendición de esta tierra Promesa, por ello en este Documento que presentamos ante el Poder Electoral, con esencia Constitucional venezolana, bolivariana y además, cargada de valores Humanos, en base al amor propio, se hizo con el fin de ir entrelazando conocimientos de causa, con énfasis claro en su contenido, donde está descrito Magna Propuesta de Felicidad, esta simple y claramente descrita para nuestro pueblo, con el fin de romper cadenas del desconocimiento y proponerles profundizar y lograr de una vez por todas,

las líneas estratégicas ya contenidas en el Primer Plan Socialista de la Nación Simón Bolívar, en pleno desarrollo y ejecución a Favor del Venezolano en General, donde nuestro libro Poder que es la Constitución Bolivariana de Venezuela 1999, nos abra la bendición de Dios, para que sea utilizada de manera lineal y cónsona con las necesidades del sector, el objetivo estratégico es desatar toda la potencia contenida a lo largo de sus leyes, 9 títulos, 33 capítulos y 350 artículos a favor de esta comunidad nuestra: INFANTE es Venezuela, está Hecha para el Éxito y no podía ser de Otra manera, si no con la fuerza de un tornado, contenido en las hojas de un libro de ley, que no valdría nada si no le entendemos, pero hurguemos en él y aprendamos, por su combinación entre lo simple y lo engranado al deber y al derecho, define en este nuevo estado lo Social y Democrático, con el derecho y la justicia, proyectiva de facultad indetenible en el contexto del Poder Popular: Misiones y Grandes Misiones Socialistas, auto Control definitivo en nuestros sectores visto en las Comunas, entre otras de las políticas propiciadas por el líder de Lideres, Presidente comandante eterno Hugo Chávez. (O.G.R. 08/2013)

Objetivos Generales:

Reforzar el poder de la seguridad, para la defensa de nuestros espacios y límites del municipio, a favor de la patria en general y adecuado a nuestras realidades, según nuestras necesidades Profundizar con lógica descriptiva en cuanto al desarrollo de nuestra geopolítica, con el fin de dar la proyección debida a las bondades explicitas, sea por efecto de la creación universo, concernientes a nuestras riquezas naturales o por los estudios Tecnológicos

y/o científicos.

Promover con Dinámica profesional el desarrollo Integral, con conciencia eco social, dirigido a la producción General de nuestras riquezas, mineras, petrolíferas, agropecuarias, artes, ciencia y tecnología

Adecuar el hábitat de los centros urbanos, sub urbanos, asentamientos humanos, fortaleciendo la ecología, con el fin de transformar en positivo en nombre de la justicia social y protagonismo popular

Promulgar y hacer público en todo el municipio, la verdadera concepción de hacer patria, apegados a la constitución y fortaleciendo al infante a través de amplios estudios teóricos prácticos vivenciales, en lo que respecta al crecimiento y desarrollo de nuestra área

Conjugar factores en la armonía de los habitantes del Municipio como sociedad y comunidad, ciudad y ciudadanía, soberano y soberanía, para entender que la Patria, es más que un concepto o título sin espíritu

Propiciar y mantener un encuentro de conciencias a favor de la lucha que se lleva, en contra del Cambio Climático, retomando del acuerdo de Kioto, diseñando planes y colocándolos en práctica, que permita a nuestro municipio prepararse a los impactos del efecto
invernadero

Defender nuestros patrimonios, como parte de la historia, el acervo y el fortalecimiento de la cultura a favor de nuestras raíces, con el resto del país.

Objetivos con el Estado:

Continuar impulsando el Papel protagónico en la Construcción del Estado, por medio de la unidad Socialista Municipal, a través de la realización y puesta en marcha de Nuestros Proyectos y el valor de la ciudadanía, y sentido de pertenencia como ejemplo político en el resto del país y como municipio líder en el corazón de Venezuela

Vincular la red del liderazgo social municipal, entre trabajadores y trabajadoras del resto del Estado, con el fin de sumar conocimientos y estrategias en favor común

Reforzar la formación de todos nuestros líderes, trabajadores(as), luchadores(as), profesionales, comprobando su apego al trabajo productivo, cooperativista y liberador, con el propósito de lograr al hombre nuevo, en un conglomerado municipal de sanos ideales, sólidos proyectos de repercusión social y así definir la hegemonía del estado

Afianzar a través de serios estudios de aprendizaje, el destino social de nuestras comunidades al logro de la excelencia, que sea comprobable entre todos los miembros participantes y sea totalitario y sin discriminación su ascenso en esta nueva temporada, en un solo lenguaje, de paz y armonía, que sea la constitución Bolivariana de Venezuela 1999 y el libro de la tierra y la Biblia el libro del Alma

Conformar un croquis donde converjan lo espacial y lo productivo según la ventaja que proporcione el espacio eficientemente según el recurso disponible y así crear independencias económicas dentro de un mismo marco de intensión socio productivo, definiendo equilibrios y respetando creencias según el conocimiento de cada sector, planificación que repercute en prosperidad

Objetivos Municipales:

1. Fortalecer el Sistema Económico Social, desarrollando capacidades Agro-científicos y tecnológicas, vinculadas a las necesidades del Pueblo.

2.- Promover la transformación de lo espiritual a Favor de la Seguridad, basado en el contenido técnico y Profesional de cada oficial, que sirva en la construcción del Socialismo Bolivariano siglo XXI y contribuya a la mayor suma de seguridad social, estabilidad política y así a la Mayor Suma de Felicidad.

3.-Continuar impulsando el Papel protagónico en la Construcción del estado, por medio de la unidad Socialista Municipal, a través de la realización y puesta en marcha de Nuestros Proyectos de empresas producción social, como ejemplo de economía política en el resto del país y como municipio líder en el corazón de Venezuela

4.-Proteger y defender los intereses de cada sector infantilino, con el fin de empoderar las bondades de cada comunidad, promoviendo cultura y educación, basándonos en la ética, moral, y en lo espiritual lograr el fortalecimiento de esta sociedad y así rencontrar destinos perdidos de esperanza y Fe para Continuar viviendo y construyendo mundos

5.-Afianzar la Promesa a Dios y a la tierra, donde se respete la capa Vegetal y se corresponda con la resiembra en nuestras zonas boscosas y el sector campesino se proyecte en lo socio económico (agro, tecnología y pecuario)

6.- Proporcionar y dar continuidad con seguridad la Garantía de las prestaciones esenciales en la circunstancias de vejes, discapacidad, cesantía, invalidez, desempleo, estas procedentes del mercado de trabajo

7.- Fortalecer, incentivar, proporcionar y continuar la investigación en el proceso

educativo de vanguardia, así también rescatando en lo social, seres humanos en situación de calle a través de sanos proyectos de fundaciones tipo casa hogar, con el fin de ser evolutivos y proactivos, para la formación del hombre nuevo, ciudadanos actos para la vida

8.- Estimar los planes de inversión, en favor del crecimiento y desarrollo Urbanístico, con sendos proyectos para vivir viviendo, vial, peatonal, aeropuerto, terminal de pasajeros, adecuando su razón social en concordancia con la época y la actualidad.

9.- Armonizar con Arquitectura Ambiental, áreas verdes y de recreación, ya que en la actualidad, no existe este tipo de ambientes actos para el disfrute y esparcimiento de las familias infantinas y por ende de los visitantes; entre estos podemos nombrar: Parque el Corozo, El Bostero, El Páramo, Represa Tamanaco, La Laguna del Pueblo, Plaza Guamachal, Parque Metropolitano, Campechanas, San Jonote, Corozal, Mamonal, entre otros; con el fin de rescatar estas áreas de ambiente Natural actas para el disfrute y vida Urbana.

10.- Incentivar prioritariamente, con políticas idóneas a la actividad del organismo responsable del tránsito terrestre, para que velen y con ética profesional, por el cumplimiento de la Ley de Tránsito y Transporte Terrestre, incentivando al respeto y en su defecto, aplicando las sanciones correspondientes a los infractores en todo el municipio y carretera nacional.

11.-Primordial en nuestras comunidades, elaborar y ejecutar proyectos de asfaltado en las calles, avenidas y carreteras del municipio, con su respectiva planificación,

supervisión e inclusión de las juntas comunales – aplicando la contraloría social interactuada.

12.-Proporcionar capacitación a las juntas comunales, comunas, cooperativas y demás ciudadanos que necesiten estas herramientas para la elaboración, activación, ejecución y supervisión de los proyectos; con el fin de promover el desarrollo endógeno, la seguridad agroalimentaria y seguridad social del municipio.

Objetivos Parroquiales:

1.-Afianzar la Promesa a Dios y a la tierra, donde se respete la capa Vegetal y se corresponda con la resiembra en nuestras zonas boscosas y al sector campesino proyectarlo en lo socio económico:

2.-Comprometer al sector Campesino, a través de acuerdos políticos de ley, con la seriedad del fortalecimiento socio económico de su comunidad, con la puesta en marcha de los grandes proyectos hechos al orden de la necesidad planteado según la zona, con el diagnostico debidamente enfocado, enriqueciendo sus conocimientos con transferencia tecnología y de conocimientos.

3.-Establecer serie de Factores en la evaluación, seguimiento y el Control de todo lo que concierne a la puesta en marcha de los grandes proyectos que favorecerán en economía y estabilidad social a los sectores campesinos

4.-Fomentar la lucha contra la dificultad del aprendizaje y escasa educación, ecología, arte, deporte, agronomía, por medio de la creación de escuelas y/o módulos donde se imparta educación, para los distintos niveles, según la necesidad, incluyendo la

atención especial y al Ambiente.

5.- Fortalecer y mantener en equilibrio al equipo de planificación y administración relacionado al presupuesto destinado al desarrollo de los planes Urbanísticos, Rurales, socios productivos de los sectores campesinos, para su debido desarrollo y direccionamiento en los canales estratégicos del municipio en general

6.- Incentivar, proporcionar y aplicar la formación de comunas agroindustriales para promover el desarrollo social endógeno de las parroquias y con esto el municipio; además de afirmar la seguridad agroalimentaria del municipio, estado y nación.

Objetivos sectoriales:

1.-Proteger y defender los intereses de cada sector, con el fin de empoderar las bondades de cada comunidad, promoviendo una nueva ética, moral, y lo espiritual de la sociedad Infantina, así encontrar destinos de esperanza y Fe para Continuar.

2.-Fomentar en las comunidades estrategias de aprendizaje y conocimiento a través de la constitución Bolivariana de Venezuela, por medio de talleres con el fin de lograr mayor suma de felicidad, concerniente al beneficio socio económico, que obtendrán los hombres y mujeres que allí habiten.

3.-Establecer cronogramas para realizar campañas de contraloría social, con equipo Humano vinculados al sector, con el fin de diagnosticar brechas en el urbanismo de la comunidad, en el nivel socio cultural y así proceder a su corrección y solución inmediata.

4.-Determinar que la comunidad es la mejor aliada, que apegada a la constitución al

momento de desarrollar un proyecto y ponerlo en marcha, será de beneficio mancomunado, que por ende debe contar con las características idóneas de viable, desarrollable y así el logro de la obra lista.

5.-Programar y hacer cumplir el saneamiento, desmalezamiento y limpieza de las calles, avenidas y carreteras del municipio, bajo dignas estrategias basadas en el amor propio.

6.-Controlar equitativamente entre comunidad y alcaldía, los procedimientos programados relacionados con la infraestructura, salud, arte, educación, bioma, entre otro que aporte evolución y desarrollo a la comunidad, que además por ley se haya aprobado a favor del sector.

7.-Efectuar mensualmente evaluaciones sobre la calidad y funcionamiento de los servicios públicos por sector, tanto en el equipo humano, como técnico; ya que, actual y constantemente tienden al deterioro, esto de la mano de los juntas comunales y concejales, con la finalidad de tomar las medidas correctivas a tiempo; esto incluye aguas blancas y servidas (HIDROPAEZ), Servicio eléctrico de magnitud (CORPOELEC), Servicio de aseo urbano (Servicios Públicos)... (O.G.08/2013).

Mi mensaje

“Como Guerreros Valientes y Esforzados, en manos de Dios, hasta la Victoria Siempre”...

En el preludio de la llegada del 2014, muchas han sido las expectativas creadas con los grandes y positivos cambios alcanzados gracias a Dios y al empeño de un Hombre que ha buscado con éxito, vencer la dificultad del impropio capitalista, que ha vencido por

la energía que le proporciona el inconsciente colectivo en busca de crecer y avanzar en su lucha por la igualdad, el pobre siempre será una bendición, un equilibrio entre el dolor y el ánimo del Poderoso, Dios ha dispuesto el amor de Por medio, para que la maldad no crezca y se desarrolló un plan de Amor al prójimo, justo por el Infinito Amor que Él Nos tiene, Chávez entendió y a Dios Gracias al deja ver, que saber servir es poder Gobernar, un Ministerio Divino del Infinito, se había apoderado del alma de nuestro comandante y se ha extendido hasta personas que como yo, han creído indisolublemente es este bello proyecto de sana intención, de suma de felicidad, de estabilidad, porque Creo Firmemente al Padre y a su promesa y creo definitivamente que más vale luchar que quedarnos de brazos Cruzados, hay que avanzar, continuar en la batalla, dar a entender que unidos seremos más fuertes, Venezuela es Una Potencia y así es... yo lo creo!

Estoy entregando una propuesta que sabe a pueblo, a tierra de vencedores, una propuesta que tiene la esencia de la fe y el deseo de volver a empezar, con el firme propósito de que el Municipio Infante esta vez industrializado vivirá la inclusión, la participación, el cooperativismo y caminara sobre los rieles de un socialismo, que parirá la excelencia de ser feliz produciendo en lo propio y esforzándonos como guerreros de Dios, nuestro mejor ejemplo y aquí en la tierra un Líder Universal que sudo el dolor del necesitado, Hugo Chávez será junto a este pueblo una extensión más del Deseo de Dios en el Ministerio de Servir y a favor del Magno Proyecto Simón Bolívar, formando Hombres Nuevos para la Patria libre y socialista, en desarrollo Constante e indetenible y así es nuestra fe, Dios salve la Patria de Bolívar, tomando como ejemplo estos Varones de Dios:

El gran apóstol San Juan poseía esta misma confianza y la mostraba al escribir: "Porque estamos en las manos de Dios; Él está por encima y es mayor que nuestros corazones, y Él sabe todas las cosas" (1 Juan. 3:20).

Job, en medio de todas sus pruebas de cuerpo, alma y espíritu, aún clamaba: "la mano de Dios me ha tocado". Aunque no entendía bien la procedencia de sus pruebas, sabía con certeza que a fin de cuentas todas las facetas de su vida estaban en las manos de Dios, que su Redentor vive y que Él es inmutable.

El Espíritu Santo, al escribir la Palabra de Dios, seleccionó la palabra "manos" para describir el carácter de Dios en el cuidado de Sus hijos queridos.

Literalmente cientos de versículos retratan las manos de Dios como instrumentos de Su poder, protección, provisión, sanidad, dirección y consuelo lo practicamos, en esta noble patria de Bolívar, andando en el fuego del poder santo de Magnificar lo entregado por Dios y este sencillo plan económico te la regalo con el fin de entrelazar nuestros objetivos, tus sentimientos y nuestra oportunidad de canalizar el propósito de ver la buena imagen del Pueblo Ciudad que nos vio crecer y manifestar con agrado, que el Municipio Infante crece con el orgullo de cada uno de sus habitantes, acompáñenme en esta labor salgamos a construir, restaurar y fortalecer, cada rincón, espacio, cada lugar, cada Hombre desprotegido, derrotando más aun al inhumano sentido capitalista y forjar con orgullo la revolución del Desarrollo Económico igualitario, a través del socialismo

Democrático

Participativo

Siglo

XXI

Venezuela es de todos y en este sentido, hablando del empoderamiento del poder

popular, este equipo de guerreros, profesionales y luchadores nos inclinamos a la propuesta de un Guárico industrializado, capacitando al soberano que cree y sabe que Dios en su infinita misericordia dará su bendición en la restauración de esta preciosa tierra llanera y a su vez, brindarle la corona de la prosperidad en cada hombre que participe, en cada familia que crea en el hogar, en los valores, en la empatía del hombre por el hombre, sueño bolivariano que pudo iniciar nuestro comandante supremo y otros que como yo, sabemos que para cristalizar la victoria debemos apegarnos al primero y segundo mandamiento de la Biblia, donde dice que amaras a tu Dios y al prójimo como a ti mismo, es por tal motivo, que saber servir es saber gobernar, únete a mi propuesta y rescatemos Infante, creemos con esta propuesta que lograremos entidad federal, que el amor por ver un Guárico desarrollado y en hegemonía social, donde converja lo espacial con lo terrenal, lo humano, con lo espiritual y donde el efecto industrialización de este sector llanero, nos monte en los rieles hacia la excelencia, motivo por el cual desde ya estamos preparándonos para ello y así decretar que por medio de nuestros enlaces, convenios y sabiduría que es mayor que la inteligencia, lograremos catapultar, la visión que tenemos sobre nuestro estado, esta parte de el, como lo es el Municipio Infante, encrucijada de recuerdos e historias inolvidables, que forman parte de nuestro acervo cultural y geográfico, espacio geográfico donde se reúne la economía y el sueño del emprendedor, que apegado a nuestra magna constitución, se crece en la fe y la obra como prueba de su crecimiento, viva Dios por siempre en el corazón de todos los venezolanos, ya me despido con la fe y la esperanza de que en esta oportunidad vamos a crecer con el conocimiento de la sabiduría, hasta la victoria siempre . (O.G.R. 08/2013).